

19-Jährige in Kehl angegriffen - sie wehrt sich erfolgreich

06. Dezember 2019

Zusatzinhalte nur mit verfügbar - jetzt informieren



Mehr Informationen zu **bo+** erhalten

©Tobias Siegwart

Ihr ist nichts passiert, weil sie einen Angreifer in die Flucht geschlagen hat: Eine 19-Jährige hat nach einem Discobesuch in Kehl in der Nacht auf Donnerstag einen fremden Mann abgewehrt und sich zum benachbarten Revier der Bundespolizei gerettet. Der Unbekannte hatte die junge Frau gegen 2.30 Uhr in der Schulstraße von der Seite angegrabscht und gegen eine Hauswand gedrückt. Durch heftige Gegenwehr konnte sie ihn abschütteln und fliehen. Jetzt sucht die Kripo einen etwa 30 bis 40 Jahre alten, vollbärtigen Mann mit heller Haut und dunklen Haaren. (as)

- 12. Dezember 2019, 15:58 Uhr

SEXUALSTRAFTAT

Frau (22) von zwei jungen Männern in Kaufbeuren begrapscht

Autor: [Julian Hartmann](#)

Zwei junge Männer haben am Mittwochabend gegen 18:00 Uhr eine 22-Jährige in Kaufbeuren gegen ihren Willen festgehalten und begrapscht.

Laut Polizei waren die beiden Männer in einer Wohnsiedlung im Osten Kaufbeurens an die Frau herangetreten und sie anschließend an der Brust über der Kleidung berührt. Einer der bei den griff der Frau außerdem noch an den Po. Die 22-Jährige wehrte sich gegen die Männer. Es gelang ihr, sich loszureißen und zu fliehen.